

TEMOINS



01 / MODELES

Le pape François avant les Jeux de Paris disait : « Que les athlètes, par leur témoignage sportif, soient des messagers de paix et des modèles authentiques pour les jeunes. » Beaucoup d'enfants et de jeunes s'identifient ou prennent modèle sur des grands champions. Cet événement peut être l'occasion de leur faire découvrir ou redécouvrir de très grands champions sportifs qui remportent des grandes compétitions et qui sont chrétiens et témoignent de leur foi au quotidien. Cela peut leur permettre de découvrir que l'on peut être chrétien et faire de la compétition, que l'on peut allier le sport et la foi.

Nous proposons que chaque équipe se mette sous le patronage d'un grand champion. Avant le temps fort, en équipe de caté ou à l'école, les enfants pourraient découvrir la vie de ce champion et du témoignage qu'il apporte ...

02 / 12 « APOTRES »

Nous vous proposons 12 sportifs de haut niveau chrétiens :

Teddy Riner : 5 fois champion olympique de judo

Nowak Djokovic : champion olympique de tennis

Marianne Vos : 2 fois championne olympique de cyclisme

Missy Franklin : 5 fois championne olympique de natation

Allyson Felix : 7 fois championne olympique d'athlétisme

Kevin Durant : 4 fois champion olympique de basket

Simone Biles : 7 fois championne olympique de gymnastique

Scottie Scheffler : champion olympique de golf

Cristiano Ronaldo : 5 fois ballon d'or en football

Helen Maroulis : championne olympique de lutte

Jerry Tuway : 2 fois champion olympique de rugby à 7

Allison Shreeve : 5 fois championne du monde de windsurf

Des sportifs chrétiens
en exemple

03 / AUTRES TEMOINS

Vous pouvez utiliser le témoignage et le parrainage d'autres grands sportifs chrétiens ...

Retrouvez plus de 1000 témoignages sur le site :

Par nom : www.egliseetsport.fr/temoignages.html

Par pays : www.egliseetsport.fr/sports2.html

Par sport : www.egliseetsport.fr/sports.html

A / TEDDY RINER

Biographie de Teddy :

Né le 7 Avril 1989 à Pointe à Pitre (Guadeloupe)
5 fois champion olympique de judo en 2012, 2016, 2020, 2024
12 fois champion du Monde de judo de 2007 à 2013
5 fois champion d'Europe de Judo
7 victoire au tournoi de Paris
Plus grand judoka de tous les temps

Témoignage de Teddy :

Le code moral du judo ressemble de très près à l'éducation de mes parents. Papa nous disait : Si vous voulez faire quelque chose, donnez-vous les moyens, arrêtez de croire que ça va arriver tout seul. Ils nous ont appris le respect des autres. On avait aussi droit à la prière.

Je suis croyant et pratiquant. J'ai été enfant de chœur et je vais à la messe. Pour moi, ma réussite, c'est le Seigneur qui m'a désigné ce chemin. C'est pour cela que je n'ai pas le droit de gâcher cette chance. Après chaque combat, je remercie le Seigneur.

La chose que je voudrais faire passer, et que je répète déjà à mes trois neveux et nièces, c'est que quand on veut, on peut. Alors quand vous vous investissez dans quelque chose, faites-le à fond. Certains disent que je suis surdoué mais j'ai surtout bossé dur et je continue.

B / NOVAK DJOKOVIC

Biographie de Novak :

Né le 22 Mai 1987 à Bekgrade (Serbie)
Champion olympique de tennis en 2024
Vainqueur de 24 tournois du Grand chelem
Vainqueur de 40 Masters 1000
Vainqueur de 7 Masters
Vainqueur de la Coupe Davis
+ de 400 semaines en tête du classement mondial

Témoignage de Novak :

« C'est le titre le plus important de ma vie, car avant d'être sportif, je suis chrétien orthodoxe », avait-il souligné en avril 2011 alors qu'il recevait des mains d'Irénée, le patriarche de l'Église orthodoxe serbe, l'ordre de Saint-Sava au premier degré, soit la plus haute distinction de l'Église orthodoxe serbe, notamment pour avoir contribué financièrement à la rénovations d'édifices religieux dans son pays d'origine. « Cette récompense est certainement la plus importante que j'aie jamais reçue. En tant qu'athlète et religieux, il m'est difficile de trouver les mots appropriés pour décrire mes sentiments de gratitude pour la confiance que m'accorde le Saint-Synode. Je peux seulement dire qu'elle ne peut être gagnée qu'avec du travail acharné et de la confiance en soi, de la foi en ses proches et en Dieu. »

En octobre 2018, il avait annoncé l'ouverture en Serbie d'un restaurant proposant gratuitement de la nourriture aux sans-abris et aux personnes démunies : « L'argent n'est pas un problème pour moi. J'en ai gagné assez pour nourrir toute la Serbie. Je pense qu'ils le méritent après le soutien que j'ai reçu de leur part. »

C / MARIANNE VOS

Biographie de Marianne :

Née le 13 Mai 1987 à Bois le Duc (Pays Bas)

2 fois Championne olympique de cyclisme
sur piste (course aux points) et sur route ...

8 fois Championne du monde de cyclisme

sur piste (course aux points, scratch) de cyclo cross et sur route ...

Vainqueur de 3 Tours d'Italie

Témoignage de Marianne :

Dieu nous a créés. Il nous a mis au monde pour que nous tirions le meilleur parti de la vie. Je pense parfois : quel gâchis nous en faisons tous. Il y a tellement d'individualisme. Si souvent, tout tourne autour de "moi". La question est de savoir si nous savons tous ce que nous faisons. Je ne le pense pas.

Chacun reçoit des talents et est capable de les réaliser à sa manière, que ce soit en s'occupant des membres de sa famille, dans la musique, en partageant ses connaissances ou dans le sport. Si vous suivez cette voie, vous ne pouvez pas nécessairement réaliser quelque chose pour vous-même, mais vous pouvez faire une réelle différence.

D / MISSY FRANKLIN

Biographie de Missy :

Née le 10 Mai 1995 Pasadena (U.S.A.)

5 fois Championne olympique de natation

100 m dos, 200 m dos, 4 x 200 m nage libre, 4 x 100 m quatre nages ...

11 fois Championne du monde de natation

100 m dos, 200 m dos, 200 m nage libre, 4 x 100 m, 4 x 200 m ...

Témoignage de Missy :

En ce qui concerne la compétition, je parle à Dieu avant, pendant et après chaque compétition. À peu près tous les soirs. Pour moi, je pense que la chose la plus importante que mes conversations avec Dieu ont fait pour moi a été de me donner la perspective que oui, c'est vraiment important pour moi. Oui, je tiens beaucoup à cette rencontre. Oui, j'ai travaillé très dur pour ça. Mais à la fin de la journée, la vie est tellement plus grande que cette compétition de natation. La vie est tellement plus grande que cette seule compétition.

En fin de compte, je sais que Dieu se soucie tellement plus de qui je suis en tant que personne et de ce que je fais dans ce monde pour faire briller son amour et sa lumière. Si je peux le faire grâce à la natation, c'est incroyable, mais si j'ai une mauvaise course, cela ne fait pas de moi une mauvaise personne. Cela ne me rend pas moins aimé de Dieu. C'est simplement une plate-forme qu'il m'a donnée et que je peux maintenant utiliser au mieux de mes capacités. Honnêtement, cela m'a vraiment aidée à soulager une tonne de pression ... finalement je suis aimé par le Créateur de l'univers et il n'y a vraiment rien de plus important que cela !

E / ALLYSON FELIX

Biographie d'Allyson :

Née le 18 Novembre 1985 à Los Angeles (U.S.A.)

7 fois Championne olympique en athlétisme en 2008 2012 2016 2020
sur 200m, 4x100m, 4x400m ...

14 fois Championne du monde en athlétisme sur 8 championnats du Monde
sur 200m, 400m, 4x100m, 4x400m ...

athlète féminine la plus titrée de l'histoire
dans des compétitions majeures

Témoignage d'Allyson :

La plus importante leçon de vie que j'ai apprise est que je dois faire confiance à Dieu dans chaque circonstance. Dans différentes périodes nous subissons des épreuves, mais Dieu a un plan pour nous et que nous pouvons découvrir que cela a eu sens. Dieu est toujours à nos côtés et ne nous laisse pas tomber. Nous pouvons lui faire confiance. J'ai appris que je pourrais toujours devenir meilleure est que je doit toujours faire confiance à Dieu.

Ma foi m'inspire beaucoup. C'est la vraie raison pour laquelle je cours. Je pense que ma course est complètement un cadeau de Dieu et qu'il est de ma responsabilité de l'employer pour le glorifier. Ma foi m'aide également à ne pas être obsédée par la victoire, mais de voir la vraie image et quelle vie je suis vraiment appelée à vivre.

F / KEVIN DURANT

Biographie de Kevin :

Né le 29 Septembre 1988 à Washington (U. S. A.)

4 fois champion olympique de basket en 2012, 2016, 2020 et 2024
Champion du Monde de basket en 2010

13 fois sélectionné au NBA All-Star Game

A passé les 10 000 points en NBA

2 fois champion NBA en 2017 et 2018

Témoignage de Kevin :

Maintenant, je lis ma Bible tout le temps. La Bible me dynamise et m'aide à garder l'équilibre qui me permet de jouer le mieux possible, mais elle m'en apprend également plus au sujet de Jésus: tout ce qu'il a fait pour moi, comment vivre pour lui.

Je ne suis pas du tout parfait – il me reste beaucoup de chemin à faire avant d'être vraiment proche de lui –, mais j'espère pouvoir rester sur cette bonne voie. Tout ce que je veux, c'est grandir spirituellement avec Dieu et le connaître le mieux possible.

Je crois en l'amour de Dieu pour moi, en la mort de Jésus en sacrifice pour mes péchés, et c'est sa grâce qui me sauve, pas mes bonnes œuvres. Cela me rend humble et m'amène à le louer.

Je travaille toujours sur ce que j'ai maintenant. Je dois être reconnaissant envers Dieu pour les dons qu'il m'a accordés. Mon don en retour, c'est d'être toujours humble et de toujours travailler le mieux possible.

G / SIMONE BILES

Biographie de Simone :

Née le 14 Mars 1997 à Columbus (U.S.A.)

7 fois Championne olympique en gymnastique en 2016 et 2024

au sol, au saut de cheval, au concours général individuel et par équipe ...

23 fois Championne du monde en gymnastique

au sol, au saut de cheval, au concours général individuel et par équipe ...

athlète féminine la plus titrée de l'histoire

dans des compétitions majeures

Témoignage de Simone :

Je pense que Dieu donne à chacun quelque chose de spécial, et le mien était le talent. Je ne le considère donc jamais comme acquis. Mon père m'a toujours dit : ne gaspille pas le don que Dieu t'a fait. Parce que c'est une occasion unique dans une vie. Un jour, je serai trop vieille pour faire de la gymnastique. Pour l'instant, je dois l'utiliser au mieux de mes capacités. Les enfants d'aujourd'hui parlent de la foi, et je pense qu'il est normal que je partage ma foi pour que les enfants puissent voir comment cela vous aide tout au long du processus.

Sa mère, Nellie, a déclaré : Je suis une personne qui prie beaucoup et j'encourage mes enfants à faire de même, à prier. Je sais que peu importe la situation dans laquelle vous vous trouvez, vous la remettez entre les mains du Seigneur et il vous guidera.

H / SCOTTIE SCHEFFLER

Biographie de Scottie :

Né le 21 Juin 1996 à Ridgewood (U. S. A.)

Champion olympique de golf en 2024

Vainqueur du Masters PGA en 2022

vainqueur de 5 tournois du PGA

(VW Phoenix, Arnolf Palmer, The player, WGC-Delle ...)

2° de l'OPEN Américain PGA en 2022 et de l'US PGA en 2023

Numéro 1 mondial en 2022

Témoignage de Scottie:

La raison pour laquelle je joue au golf est que j'essaie de glorifier Dieu et tout ce qu'il a fait dans ma vie. Mon identité n'est pas un score de golf. Tout ce que j'essaie de faire, c'est de glorifier Dieu. C'est pour cela que je suis ici. C'est pour cela que je suis à ce poste. Pour moi, il ne s'agit pas d'un score de golf.

Meredith, ma femme, m'a dit ce matin : "Si tu gagnes ce tournoi de golf aujourd'hui, si tu le perds par dix coups, si tu ne gagnes jamais, si tu ne gagnes plus jamais de tournoi de golf, je t'aimerai toujours. Tu seras toujours la même personne. Jésus t'aime, et rien ne change.

Meredith prie toujours pour la paix, parce que c'est ce que je veux ressentir quand je suis sur le terrain de golf. Je veux ressentir la paix, m'amuser et sentir Sa présence. C'est donc sa prière chaque jour. C'est ma prière, et je l'ai vraiment ressentie aujourd'hui.

I / CRISTIANO RONALDO

Biographie de Cristiano :

Né le 5 Février 1985 à Funchal (Portugal)

Vainqueur de 4 Coupes du Monde des Clubs

Vainqueur de 5 Ligues des champions

Champion d'Europe et de la Ligue des Nations avec le Portugal

Vainqueur de 5 ballons d'or

Vainqueur de 4 souliers d'or

Plus de 900 buts en carrière

Témoignage de Cristiano :

Je vais à l'église toutes les semaines. Toutes les semaines. Je suis catholique et je vais à la messe pour remercier Dieu pour tout ce qu'il me donne. Je ne demande rien, grâce à Dieu j'ai tout, je le remercie parce qu'il protège ma famille et mes amis.

A Turin, il y a beaucoup d'églises. Toutes les semaines je vais dans une église différente. Malgré ma célébrité, je n'oublie pas mes principes religieux : Des fois ma famille me dit, 'tu sais que tu es Cristiano Ronaldo, tu ne peux pas faire ça'. Mes millions de fans me donnent la force de continuer à travailler encore plus.

Ma mère m'a élevé et elle a consacré sa vie pour moi. Elle s'endormait affamée, juste pour me laisser manger. Nous n'avions pas d'argent du tout. Elle travaillait 7 jours sur 7 et 7 nuits comme femme de ménage pour acheter mes premières chaussures afin que je puisse être joueur. Tout mon succès lui est dédié et grâce à elle et tant qu'elle aura une vie, elle sera toujours à mes côtés, elle a tout ce que je peux donner. Elle est mon refuge et mon plus beau cadeau.

J / HELEN MAROULIS

Biographie d'Helen :

Née le 19 Septembre 1991 à Rockville (U.S.A.)

Championne olympique de lutte en - 53 kg en 2016

Première américaine championne olympique de Lutte (3° à Tokyo)

Championne du monde de lutte - 55 kg en 2015

Championne du monde de lutte - 58 kg en 2017

Championne du monde de lutte - 57 kg en 2021

Témoignage d'Helen :

J'aime partager ce que Dieu a fait dans ma vie, que ce soit en bien ou en mal, parce qu'en fin de compte, Il est avec vous tout au long de la journée, et il ne s'agit pas de gagner ou de perdre. Il s'agit de savoir que quoi qu'il arrive, il est là et il est bon.

Il s'agit de prier et de cheminer avec l'Esprit Saint, il me guide à chaque étape et aussi d'avoir une communauté qui vous aide à rendre des comptes et à voir comment Il agit en vous et à travers vous.

Après sa 3° place à Tokyo, étant de revenue de blessure, elle cite les écritures :

Et Jésus lui a dit "tout est possible à celui qui croit" (Marc 9, 23)" : Ne perdez jamais la foi, n'abandonnez jamais".

K / JERRY TUWAI

Biographie de Jerry :

Né le 23 Mars 1989 à Suva (Fidji)

2 fois champion olympique de rugby à 7 en 2016 et 2020

Champion du Monde de rugby à 7 an 2022

3 fois vainqueur des World Rugby Sevens Series en 2015, 2016 et 2019

Porte drapeau de son pays pour les Jeux de 2020

Témoignage de Jerry :

Nous devons marcher en étroite collaboration avec Dieu parce que notre succès et notre victoire sur le terrain de rugby dépendent, je crois, de la discipline.

Il est très important qu'en tant que joueurs de rugby, nous restions disciplinés. Pour moi, dépendre de Dieu est tout ce qui compte dans ma vie.

Nous commençons toujours par nos prières et nos chants, et nous terminons toujours par nos prières et nos chants, et ce chant dit que notre Dieu est un Dieu aimant, et que même si nous avons toujours tendance à nous éloigner de ce qu'il attend de nous, il nous aime toujours et nous donne de bonnes choses !

L / ALLISON SCHREEVE

Biographie d'Allison :

Née le 5 Février 1982 à Port Macquarie en Australie

4 fois Championne du Monde de Windsurf

2005 2006 2007 2008 ...

Vainqueur de la Coupe du Monde de Windsurf

2004 ...

Record du monde de vitesse avec 61 km/h

Témoignage d'Allison :

A l'adolescence, Allison décide de mettre sa foi à l'épreuve. " J'ai dit à Dieu : Si tu es vraiment réel, je veux des preuves ! Si je consacre ma vie pour toi, je veux m'assurer que mes croyances ne sont pas celles de mes parents. J'ai eu alors par trois fois et par trois personnes différentes, des preuves. La première fois, sa voiture est tombée en panne et un homme a traversé la route pour l'aider, il était chrétien et se rendait à l'église. C'est arrivé trois fois en une semaine, elle a prié Dieu et des gens se sont naturellement arrêtés pour l'aider.

Depuis ce moment là, sa relation à Jésus-Christ a changé : " Dieu est mon pourvoyeur, mon aide, mon ami, mon conseiller, Il est tout ce dont j'ai besoin. J'ai vu des miracles dans mes voyages j'ai eu l'occasion de prier avec beaucoup de gens. Les plus grands miracles arrivent toujours quand je suis totalement dépendant de Dieu et non pas quand j'essaye de faire les choses par mes propres forces". Dieu dit-elle, "nous fait vivre des expériences, afin de pouvoir manifester la foi. Il veut que nous placions notre foi en Lui, et non pas dans nos propres capacités !